

Manifestation des agriculteurs dans le Gard Reportez vos déplacements

Nîmes, le mercredi 24 janvier 2024

En raison du mouvement social des agriculteurs qui touchent plusieurs départements du sud de la France, la circulation sera très difficile sur de nombreux axes routiers qui traversent le Gard, ce jeudi 25 janvier 2024.

Situation actuelle

Compte tenu du blocage de l'autoroute A7 dans le Vaucluse et dans la Drôme, la circulation sur l'autoroute A9 en direction du Nord (Lyon) est toujours réglementée avec une sortie obligatoire à Remoulins pour tous les véhicules (motos, véhicules légers et poids lourds).

Évolution de la situation

Des déclarations de manifestation ont été déposées pour la journée de demain, jeudi 25 janvier 2024, par plusieurs syndicats agricoles qui ont prévu de bloquer les autoroutes A9 et A54.

Par conséquent, il est fortement déconseillé d'emprunter les autoroutes A9 et A54 à partir de demain matin.

Le réseau secondaire devrait être fortement perturbé demain.

Consignes à la population

Il est demandé à la population :

- d'éviter le secteur de la manifestation,
- de différer autant que possible les déplacements,
- de ne pas s'engager sur des axes fermés ou bloqués par des manifestants.

Se tenir informé

Sur le réseau autoroutier :

- écouter Radio Vinci Autoroute - 107.7 - <https://radio.vinci-autoroutes.com/page/ecouter>
- consulter Bison Futé : <https://www.bison-fute.gouv.fr/maintenant.html>

Sur le réseau autoroutier :

- écouter France Bleu Gard Lozère - <https://www.francebleu.fr/gard-lozere>
- consulter InfoRoute Gard - <https://inforoute.gard.fr/>